

こばと 3組 クラスだより

クラスで取り組んでいること

食事について ☆お皿に手を添えて食べる ☆姿勢を正して食べる ☆ご飯粒を最後まで集めて食べる

お家でも取り組んでみて下さい。

今月の歌

お当番さんの好きな色を 聞いたりもしてます。 子ども達が大好きな歌です!

どんないろがすき

「あかし あかいいろがすき いちばんさきになくなるよ あかいくれよん

どんないろがすき 「あおー あおいいろがすき いちばんさきになくなるよ あおいくれよん

いろいろいろいろ いろんないろがある いろいろいろいろ いろんないろがある

「探しなさい そうすれば見つかる」

(マタイによる福音書7章7~12節)

今月の賛美歌

ぱらぱらおちる

1.ぱらぱらおちる あめよ あめよ ぱらぱらぱらと なぜおちる かわいたつちを やわらかにして きれいなはなを さかすため

2.きらきらひかる ほしよ ほしよ きらきらきらと なぜひかる たびするひとが くらいよるにも まよわずみちを いけるため

今月の聖句

ジャンプをして水が跳ねるのを楽しんだり、大きな 泥団子を作ったり!各自のやりたい遊び方を思いっ きりできた時間になりました!







もうそろそろ終わりにしようかな~と声を かけると寝転ぶ子がたくさんいました!

泥んこ遊びをしました!

登園後に外に出て、土を掘ったり水を運んだり準備をしました!その後、みんなで泥遊びに!「絶対やりたくない!」「入らんく

てもいいやんな?」などやりたくない!という子が多くいましたが、、、お友だちが楽しんでいる姿を見て気づけばほぼ全員泥の 中へ(笑)泥の中でジャンプしてみたり、寝転んでみたり、、、。ダイナミックに遊ぶ子が多かったです。同じ時間にこうさぎ4組さ んも一緒に泥遊びをしたことで、こうさぎさんにおもちゃを貸してあげたり優しく声をかけたり、と少しお兄さんお姉さんの姿も

見ることができました。泥遊び後の着替えは、フリー参観で来て下さっていた保護者の方にもお手伝いして頂き、楽しい時間を過 ごすことができました。お手伝いをしてくださった保護者の方々、そしてどろどろのお洋服のお洗濯、ありがとうございました!





泥水を足湯のようにしたり、中に寝てみたり...♡







お祭りをみんなでしよう!

おままごとでかき氷屋さんが始まったことで、製作コー

ナーで梱包用のプチプチとプリンカップと油性ペンを使

う?という提案があり、話し合いに!「どんなお店をし

たい?」と聞くと「お寿司屋さん・アイス屋さん・タイ

焼き屋さん」が出てきました。それらを何を使って作っ

たらいいかな?ということも考えました。看板や値段も

子ども達が決め、書いてくれました。それぞれの作った

いかき氷を作りました。そこからお祭りにするのはど

お着替え袋の中の肌着など、記名がないものが多くあります。 もう1度確認よろしくお願い致します。

6月は、クラス懇談会・フリー参観・個人懇談など保護者の方に幼稚園に来ていただきありがとう ざいました。お話させていただく機会が多くあり、子どもたち成長や今の姿などを、保護者の方と 共有させていただけたこと、うれしく思います。フリー参観では、保育を見て頂きたくさんお手伝 いいただき、感謝しております。初日は豪雨に見舞われ、、、お忙しい中の参加、、ありがとうご ざいました。6月になり、暑い日、雨が降り気温が下がり冷える日もあり、体調を崩すことも多かっ た子どもたち。私もフリー参観の週に声が出なくなり、保護者の方とお話しできず申し訳ありませ んでした。体調を気遣ってくださったりと温かいお言葉かけて下さり、ありがとうございました!

クレパス画(模造紙)

5月末にクレパス画をしました。こうさぎ組の時にもクレ パス画を経験していますが、机での絵画だったので、こば とでは床での絵画を楽しみました。裸足になって模造紙の 上に座りスタート!はじめは自分の前だけに小さく絵をか いていましたが、だんだんとダイナミックに!最後には足 や手にもたくさん絵をかき楽しんでいました(笑)たくさん 楽しんだ後は体についているクレパスを温水と石鹸を使い ましたが、、、あまりとれず。「お風呂でとるからもうい いわ~|という子も多くいました。普段できない遊びをた くさん楽しむことができました!













かたつむりを育てています!

登園の時に見つけたかたつむりをお部屋まで持ってきてくれた子が いたため、みんなで育てることになりました。かたつむりのために お台所にお野菜をもらいに行ったり、他クラスに霧吹きを借りに 行ったり、、、子ども達が意欲的にお世話しています。お部屋の 入口にいるので、ぜひ見に来てくださいね♪







むつみ会さんの和太鼓ショー・ありがとうございました!

今年は和太鼓や笛、津軽三味線などの日本の伝統の楽器や民謡、 南京玉すだれなどを見せて頂きました。大きな太鼓の音にびっ くりする子も多かったですが、終わってからは「おなかにどん どんきた! | 「かっこよかった! | と大盛り上がりでした。 篠笛では♪さんぽを演奏して下さり大熱唱!! 民謡は多分知ら ない曲だと思うのですが、、、歌ってくださったお姉さんと一 緒に口ずさむかわいい姿がありました。貴重な経験を、させて くださった、むつみ会さん、ありがとうございました!





















